



Journée d'intégration des élèves de sixième

publié le 12/10/2015

Le vendredi 25 septembre 2015 les élèves des trois classes de sixième ont participé à une journée d'intégration au Puy du Fou. La journée fut très ensoleillée et riche en émotions avec la participation à de nombreux spectacles.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.